



Sehr geehrte Vereinsmitglieder und Gäste des ESV Lokomotive Chemnitz,

endlich können wir wieder auf tolle sportliche Erfolge in diesen Jahr verweisen!
Vorbei sind die Einschränkungen durch Corona!

Das Jahr 2022 begann mit tollen Erfolgen unserer Rodler. Werden wir schon jahrelang in der Wintersaison mit Erfolgen verwöhnt, so ist das Jahr 2022 eines der besonderen Jahre. Angeführt von Timon Grancagnolo am Jahresanfang mit seinen Weltcupsieg, deutschen Meistertitel und Europameistertitel noch im Nachwuchs, steht er für die stolze Entwicklung in der Abteilung Rennschlittensport.

Nachgeeifert wird er durch Max Trippner, der einen hervorragenden 3. Platz im Weltcup Jugend A im Doppelsitzer und den Deutschen Meistertitel erkämpfte.

Auch der jüngere Nachwuchs erkämpfte mit Malou Hollweg den Deutschen Meistertitel der Jugend C.

Die Wintersaison 2022/2023 begann mit einem Paukenschlag! Timon wurde durch den Bundestrainer ins Herren-Weltcupteam berufen, startete in Innsbruck und landete als bester deutscher Starter auf Platz sieben!!! Was für eine Entwicklung!

Gleichzeitig startete Max Trippner im Doppelsitzer bei den Junioren im Weltcup. Ebenfalls ein toller 7. Platz zum Auftakt in Lillehammer.

Diese tollen sportlichen Erfolge rundete Adelheid Dörfert mit ihren Deutschen Meistertitel und einen hervorragenden 4. Platz bei den Europameisterschaft im Behindertensport Kegeln ab.

Romy Mücke erkämpfte wiederholt den Deutschen Meistertitel im Judo.

Endlich ist im Sportbetrieb wieder Normalität eingezogen.

Die Nachwuchsarbeit in den Abteilungen Fußball, Rennschlittensport, Basketball, Tischtennis und Judo wird vorbildlich organisiert.

Gleichfalls ist der ESV Lok wieder Ausrichter der Sportseniorensportspiele in Tischtennis und Kegeln.

Für unsere Senioren ist der Gesundheitssport wieder angelaufen mit Vorsorgemaßnahmen.

Turniere des VDES sind wieder möglich und wurden im Volleyball, Fußball und Kegeln erfolgreich ausgetragen.

Eigentlich eine Selbstverständlichkeit für einen Sportverein.

Leider gehen die politischen Ereignisse nicht spurlos an unseren Verein vorbei.

Allgemeine Preissteigerungen und die Entwicklung der Energiepreise bereiten uns große Sorgen.

Eigene Einsparungen und die Unterstützung der Stadt tragen dazu bei, dass unser Verein finanziell handlungsfähig bleibt.

In dieser Situation haben wir auch Unterstützung von Sponsoren und Spendern erhalten.

Vielen Dank an alle, die der Lok wohlgesonnen sind und unterstützen.

Die Coronazeit hatte auch ihre Auswirkungen auf unsere Mitgliederzahlen.

Die Mitgliederzahl fiel auf aktuell 860 Mitglieder. Positiv ist trotzdem zu verzeichnen, dass der Anteil Kinder und Jugendliche seit Jahren über 30% liegt.

Aktuell sind wieder mehr Anmeldungen als Abmeldungen zu verzeichnen.

Unsere Sportstätten halten wir auf einen ordnungsgemäßen Niveau.

In den großen Hallen wurden die Lüftungsanlagen erneuert. Im Sportplatzbereich Hohlweg sind wir mit der Gewährleistung eines gesunden Baumbestand beschäftigt.

Ohne Unterstützung der Kommune wären diese Maßnahmen nicht möglich.

Eine verbindliche Aussage zu Maßnahmen in 2023 kann zur Zeit aufgrund der Finanzlage noch nicht gemacht werden.

Energiesparende Maßnahmen wie Umrüstungen auf LED in den Sporthallen und Flutlicht Hohlweg sind geplant.

Wir können stolz sein, ein Verein zu sein, der nicht nur an sich denkt.

Bezeichnend dabei ist ein Benefizturnier im Dezember der Fußballjugend unter der Organisation der Abteilung Fußball.

Mit Hilfe der Übungsleiter, Spieler der Männerteams, der Mütter und Väter der Jugendspieler und den Spendern und Sponsoren konnte ein tolles Turnier gespielt werden, dessen Erlös krebserkrankten Kindern zugute kommt.

Nach solch einem Jahr mit den Auswirkungen von Corona und der Preisentwicklung möchte ich im Namen des Vorstandes unseres Vereins ein großes Dankeschön sagen.

- ✳ An unsere Vereinsmitglieder, die jede Einschränkung mit Disziplin ertrugen und auch die Maßnahmen des Vorstandes zur Finanzsituation mittragen!
- ✳ An die vielen Helfer im Verein sowie die Eltern und Großeltern, die vor allen den Kinder- und Jugendsport im Verein begleiten!
- ✳ An die vielen Spendern und Sponsoren, die unseren Sportbetrieb unterstützen und damit zu sportlichen Erfolgen maßgeblich beitragen!
- ✳ An die Stadt Chemnitz und den Freistaat Sachsen, die im Rahmen der Sportförderrichtlinien finanziell den Vereinen den Sportbetrieb und notwendigen Baumaßnahmen absichern!
- ✳ An alle Funktionsträger im Vorstand und Abteilungen des Vereins, die ehrenamtlich unzählige Stunden ihrer Freizeit im ESV Lokomotive Chemnitz wirken!

Allen ein herzliches Dankeschön!

Wir sehen optimistisch ins neue Jahr 2023.

Basierend auf die Solidarität und des Zusammenhalts in unseren Verein werden wir uns den Herausforderungen stellen.

Um die Eigeninitiativen ist mir nicht bange.

Hoffnung hegen wir im Rahmen der Bewerbung der Stadt Chemnitz zur Kulturhauptstadt 2025 auf mehr Beachtung und Würdigung der Körperkultur in den Breitensportvereinen.

Der Sport findet bisher nicht im ausreichenden Rahmen seine Berücksichtigung und Beachtung!

Für die bevorstehenden Weihnachtsfeiertage wünsche ich allen Vereinsmitgliedern und Unterstützern des Vereins eine besinnliche und friedvolle Zeit.

Bleibt gesund und dem ESV Lokomotive auch 2023 verbunden!

Mit freundlichen Grüßen



Dietmar Hunger
Präsident

